

Isabel Andrés Greciano

Hola compañeras y compañeros:

Soy Isabel Andrés, tengo 56 años y soy miembro del Círculo PODEMOS de Galapagar desde principios del verano.

Yo también creo que otra forma de estar en política es posible y he luchado por ello desde mi juventud. Me defino como una persona coherente, respetuosa con mis vecinos y que valora el rigor y la seriedad en el trabajo.



Tengo experiencia en política municipal. He sido concejala por el PSOE, partido del que fui expulsada por negarme a participar en asuntos de corrupción. Comprobar esas prácticas y descubrir que traspasaban todas las estructuras del partido, ha sido una de las experiencias más dolorosas que he sufrido.

En estos días, algunos compañeros con los que he trabajado en el Círculo, me han animado a presentarme a las elecciones del Consejo Ciudadano. Me mueve el trabajo en equipo, sin personalismos, y poder aportar mi experiencia en asuntos municipales, si se considera de interés. Tengo muy claro que la actividad política es para servir no para servirse.

El deseo de aprender es uno de los motores de mi vida y he podido comprobar que se aprende de todas las personas, independientemente de su formación académica o de otras circunstancias, para ello es necesario respetar y valorar a quien tienes al lado. No es suficiente la buena voluntad para sacar adelante proyectos sociales, es necesario el conocimiento y la formación permanente de quienes toman la iniciativa.

A nivel profesional, soy experta en Animación Sociocultural, he trabajado en numerosos proyectos de educación no formal y de dinamización social, especialmente en animación lectora. Soy miembro de Acción Educativa y formo parte de uno de sus grupos de trabajo: La Ciudad de los Niños, proyecto de participación infantil reconocido con el premio Hábitat 2012 otorgado por Naciones Unidas, que ha supuesto una de mis mayores satisfacciones: “Si una ciudad es buena para los niños también lo será para todos”.

La reivindicación de los derechos ciudadanos de todas las personas, muy especialmente de los niños y de las niñas, es una de mis motivaciones políticas. Comparto las preocupaciones expresadas por otros candidatos, pero son las políticas de infancia una de las áreas por las que me gustaría que fuéramos reconocidos.

Creo que se presenta una buena oportunidad de cambio que no podemos desaprovechar, es la hora de los ciudadanos y por ello me pongo a vuestra disposición.